
私は中学校でソフトボール部に入っていました。平日はもちろん、土日も両方とも一日中
練習か試合をしていました。すると、部活と勉強で段々とピアノに対する時間が少なくな
ってしまいました。それでも、先生方は今までと変わらず丁寧に指導をしてくれました。
私も楽しくピアノを弾き続けることができました。認定試験の時にもたくさんサポートし
てくださり、合格することができました。
また、部活が終わった後には受験勉強で忙しくなりましたが、勉強の合間にピアノを弾く
ことで息抜きをすることができました。先生方は決して生徒をあせらせる事はなく、生徒
のペースに合わせて指導をしてくださいます。
なかなか練習時間がとれなかった私にとってとても助かりました。

私は、部活動とクラブチームの両方でバレーボールをやっていました。部活動は毎日、
クラブチームは週に３日と、土日も１日試合や練習がありました。また、中学生になる
と勉強も本格的になります。テストに向けて毎日勉強も忙しくなりました。そんな中で
私は家でピアノの練習をする時間がどんどん少なくなっていきました。１週間、１度も
ピアノを弾けずにレッスンに行くこともありました。しかし、レッスンで先生方は私の
事情を理解してくださり、丁寧に教えて下さいました。そのおかげで私は不安を持つ事
なくピアノを続けることができました。
また、私はピアノを勉強のリフレッシュとして弾いていました。中学生の間は「技術を
身につける」ことだけを目標にするのではなく、「ピアノを楽しむ♪」ことも重視して、
自分の好きな曲などを弾いたり、短時間でできるようなハノンを弾いたりしていました。
私は、ピアノを一生続けていきたいと思っています。
ピアノは弾いているととっても心が落ち着くし、何よりも楽しいからです。

私はこの春で高校2年になり、ピアノを続けて12年くらいになります。
中学生になると、小学生よりも家にいる時間が短くなったり、テストなどで勉強が忙しく
なったり、部活などで土日も家にいれないことなど、かなりピアノを弾く時間が限られて
しまいます。私も実際、中学校に入って部活をやっていて忙しいし疲れるし、大変だから
やめたいなと思ったこともあったし、先生にたくさん相談をしました。すると先生はピア
ノは勉強のリフレッシュになるというピアノの良い事や、忙しい中でも練習ができるよう
な工夫をたくさん教えてくれました。その話を聞いて、勉強の間に休憩がてらピアノを弾
いたり、効率よく練習ができるようにがんばっています。
最初は効率のよい練習などは難しかったけれど、慣れてくれば自然とピアノに向かう事も
できると思うし、逆に忙しかったり、ピアノを弾かなくなるほどピアノが恋しくなって、
勉強しなければいけないのに自分から弾きにいっていしまう事もありました。そのくらい
ピアノには魅力があります!!
みなさんも続けるのは大変そうとか不安な気持ちはあるかもしれないけど、少しずつでも
良いから曲などを進めていったり、長期休暇を利用して、少しがんばってみたり、自分の
生活にあった工夫した練習法を探してみてくださいね‼
もし困ったら先生たちに相談して、良い解決策を見つけて、中学生でもピアノのある生活
を楽しんでくださいね!!

年中からピアノをはじめ12年がたちます。
私はどちらかと言うと、毎日コツコツとピアノを練習してきた方ではありません。また、
小学生の時まではピアノが好きではありませんでした。理由は、ピアノが思い通りに弾け
なく、練習が面倒だったからです。中学にあがってからは部活があり、今まで以上に練習
が出来なくなりました。そんな時はピアノをやめたいと思った時が何回もありました。
しかし、先生たちが相談に乗ってくれたり、ピアノの練習の仕方などのアドバイスをして
いただいたおかげで、ピアノを続けていきたいと思うようになりました。
また、わかーる曲集が終わり、自分の好きな曲をレッスンしてもらえることで、練習する
のが楽しくなりました。
中学三年生になり、受験勉強の息抜きにピアノを練習するようになったことで、ピアノが
心の支えになりました。今ではピアノが大好きです。
高校生になりもっと忙しくなりますが、これからも頑張っていきたいと思います。


